

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 06. März 2014 um 06:40 Uhr

Einbruchdiebstahl in Emmerthal

War der Einbrecher "mit dem Radl da"? Herrenloses Damenfahrrad gibt der Polizei Rätsel auf



Emmerthal (wbn). Kam der Einbrecher mit einem Damenfahrrad zum Tatort? Es dürfte kein Zufall sein, dass die Polizei nach einem Einbruchdiebstahl in Emmerthal ein „herrenloses“ Damenfahrrad gefunden hat.

Das 28er Damensportrad der Marke "Bergamont" könnte dem Kriminellen jetzt indirekt zum Verhängnis werden. Es ist relativ neuwertig und verfügt über eine Gangschaltung. Hinweise auf das Rad könnten die Polizei bei ihren Ermittlungen einen wesentlichen Schritt weiterbringen.

(Zum Bild: Wer kann Angaben zu diesem Fahrrad machen, das in Tatortnähe in Emmerthal gefunden worden ist? Die Polizei bittet um sachdienliche Hinweise. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 06. März 2014 um 06:40 Uhr

Nachfolgend der offizielle Polizeibericht aus Emmerthal: „In der Nacht vom 28.02.2014 zum 01.03.2014 kam es in der Bückebergstraße zu einem vollendeten sowie zu einem versuchten Einbruchdiebstahl in Wohnhäuser.

Auf einem Nachbargrundstück eines dieser tatbetroffenen Häuser wird am Folgetage ein Damenfahrrad aufgefunden, welches offenbar durch den / die Täter dort zurückgelassen wurde. Es handelt sich um ein rotes, 28er Damensportrad der Marke "Bergamont". Das Fahrrad verfügt über Gangschaltung und wirkt relativ neuwertig. Es sind weitere Auffälligkeiten am Fahrrad vorhanden. Das Fahrrad wurde durch die Polizei im Rahmen der Ermittlungen sichergestellt. Frage: Wer kann Hinweise auf dieses rote Damenfahrrad geben? Wem ist eine Person mit einem solchen Fahrrad aufgefallen? Hinweise nimmt die Polizei unter der Rufnummer 05151/933-222 entgegen.“